

“San Josemaría no escribió sobre la amistad, la vivió”

San Josemaría Escrivá y la amistad fue el tema de una mesa redonda celebrada ayer en el Centro de Congresos de Barbastro dentro de las Jornadas Universitarias de los Pirineos (JUP)

26/07/2015

Diario del AltoAragón: “San Josemaría no escribió sobre la amistad, la vivió” (PDF)

Diario del AltoAragón

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-
no-escribio-sobre-la-amistad-la-vivio/](https://opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-no-escribio-sobre-la-amistad-la-vivio/)
(10/02/2026)